



Antwort zur Anfrage Nr. 1543/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Kompostecke  
Altersheim Altenauergasse (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Seit eineinhalb Jahren werden die Gartenabfälle von der Mainzer Alten- und Wohnheim gGmbH selbst kompostiert. Dies erfolgt hinter Hecken und in einem Abstand von einem Meter zur Wand der Pfarrkirche St. Quintin. Hierbei werden Der Gärtner betont ausdrücklich, dass keine Materialien kompostiert, die zu Ungeziefer oder zu großer Geruchsbildung führen. Diese Maßnahmen wurden eingeführt, da die Bodenqualität einzelner Beete im Gartenbereich das Einarbeiten von kompostiertem Material erforderlich macht. Durch die Eigenkompostierung spart das Mainzer Altenheim die Kosten für die Beschaffung von externem Kompost.

Mainz, 09.11.2016

gez. Merkator

Kurt Merkator  
Beigeordneter

